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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DO CURSO  1 

DATA: 26 DE OUTUBRO DE 2023 2 

 3 

 4 

No vigésimo sexto dia do mês de outubro de 2023, às 13:30 horas reuniram-se, remotamente, sob a 5 

presidência do Prof. Marcelo Nogueira Rossi e com a presença dos seguintes membros: Prof. 6 

Adilson Viana Soares Jr., Profa. Claudia Leme, Profa. Cinthia Aguirre Brasileiro; Prof. Daniel 7 

Rettori, Profa. Caroline Serrano Nascimento, Profa. Luciana Aparecida Farias, Profa. Nadja Simão 8 

Magalhães, Profa. Nídia Alice Pinheiro, Profa. Katia Cristina Machado Pellegrino, Profa. Patrícia 9 

Xander Batista e discente Arthur Giordano Salgueiro. Pauta. 1) Pedido de extensão de prazo: 10 

aluna Bárbara Alves Santana. O professor Marcelo apresentou os dados do processo SEI entregue 11 

pela aluna e a justificativa de sua necessidade de prazo para concluir o TCC. Decisão: Os 12 

membros da comissão aprovaram a solicitação da aluna de extensão de prazo por 6 meses por 13 

unanimidade. 2) Pedido de extensão de prazo: aluno Mauricio Paiva Barbosa. Em seu processo 14 

SEI, o aluno relata problemas pessoais, principalmente financeiros, e a necessidade de trabalhar 15 

como fatores que impediram a conclusão do seu TCC no prazo previsto. Decisão: A solicitação do 16 

aluno de extensão de prazo por 6 meses foi aprovada por unanimidade. 3) Pedido de reversão de 17 

jubilamento e extensão de prazo: aluna Tayna Lemes dos Santos. A aluna relatou problemas 18 

pessoais de cunho familiar e de saúde mental. Trata-se de um caso já apresentado em reunião 19 

anterior do dia 14 de agosto de 2023, na qual a comissão recomendou que a aluna apresentasse 20 

relatórios médicos e carta da orientadora para que seu pedido fosse julgado novamente. A aluna 21 

atendeu aos pedidos da comissão. Decisão: A solicitação da aluna foi aprovada de extensão de 22 

prazo por 1 ano com duas abstenções. 4) Aprovação dos planos de ensino. Decisão: Os planos 23 

foram aprovados com duas abstenções. Nada mais havendo a tratar e estando todos de acordo, o 24 

Prof. Marcelo Nogueira Rossi encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos.  25 


